

# Bulletin septembre 2022

#### Contenu:

- Salutation de la Secrétaire Générale
- Événements passés
  - o Résultats clés de l'année 2021
  - Séminaire hybride régional en Amérique latine « Towards a regional parliamentary arms control agenda », décembre 2021
  - Déclaration de politique sur la prévention de la violence contre les parlementaires dans le contexte mondial de recul démocratique, décembre 2021
  - o Campagne sur les réseaux sociaux « MotsContreArmes », décembre 2021
  - Webinaire « Disarmament that saves lives: Curbing uncontrolled flows of Small Arms and Light Weapons, the role of parliaments », mars 2022
  - Conseil d'administration, avril 2022
  - Séminaires régionaux en Asie axés sur l'Asie du Sud-Est à Jakarta, Indonésie, juin
    2022
  - o Séminaire régional en Afrique « Connecting the Dots » à Yaoundé, Cameroun, juin 2022
  - Événement parallèle à la huitième réunion biennale des États (BMS8) sur le Programme d'action des Nations Unies (UN PoA), à New York, États-Unis d'Amérique, juin-juillet 2022
  - o Participation aux processus politiques pertinents

## - Événements en cours et à venir

- o Séminaire régional en Afrique, axé sur l'Afrique de l'Est
- o Séminaire régional en Amérique latine et les Caraïbes
- o Séminaire régional pour les Balkans occidentaux
- o 20e anniversaire du Forum
- o L'Assemblée Générale du Forum

- Contribuez avec vos histoires
- o Appel à l'action Veuillez signer et faire passer le mot !

\*\*\*

## Honorables membres et amis du Forum,

Au nom du Secrétariat du Forum parlementaire sur les armes légères et de petit calibre (le Forum), j'espère que vous allez tous bien. Plus de deux ans se sont écoulés depuis le déclenchement de la pandémie de COVID-19, et alors que le processus de vaccination se poursuit dans le monde entier, il est gratifiant de noter l'amélioration progressive du contexte pandémique. Cependant, la pandémie continue de poser des défis importants pour la santé et le développement socio-économique dans le monde entier. Outre les conséquences de la pandémie de COVID-19, les sociétés sont également confrontées à des défis sous la forme du plus grand nombre de conflits observés depuis 1946 et du changement climatique, tel que rapporté par les Nations Unies (ONU), qui sapent les efforts internationaux pour mieux reconstruire. Les effets socio-économiques des crises croisées compromettent à leur tour la capacité des États à maintenir le régime de contrôle des armements. À cet égard, il est plus urgent que jamais que nous restions déterminés à prévenir et à réduire la violence liée aux armes légères et de petit calibre (ALPC) par le biais d'une action parlementaire. Je profite de l'occasion pour exprimer ma gratitude à vous tous qui poursuivez un travail déterminé dans ce sens dans vos contextes respectifs, malgré les défis existants.

Selon une récente mise à jour du Small Arms Survey (SAS), 211 000 personnes ont été tuées par des armes à feu en 2020, ce qui implique une légère diminution des décès liés aux armes à feu par rapport à la mort de 223 000 personnes en 2018. Cependant, les conflits en cours, comme en Ukraine, ainsi qu'une augmentation récente des taux d'homicides dans certains pays, constituent des risques importants pour inverser la tendance positive. Des efforts continus et renforcés pour la réalisation de sociétés plus pacifiques et durablement développées sont nécessaires et les parlementaires jouent un rôle clé en contribuant aux travaux de prévention et de réduction de la violence armée par le biais de leurs fonctions législatives, de contrôle et de sensibilisation.

En tant que membres et amis du Forum, vous jouez tous un rôle essentiel dans nos efforts conjoints pour prévenir les conflits armés et la violence en sensibilisant et en agissant pour contribuer à un monde plus pacifique et durable. Je suis donc reconnaissant pour votre 2

dévouement et votre soutien constants. Je voudrais également exprimer ma gratitude pour le soutien financier très apprécié des donateurs actuels : Mécanisme de financement pour la coopération en matière de réglementation des armements (UNSCAR) du <u>Bureau des affaires</u> de désarmement des Nations Unies (UNODA), <u>le ministère des Affaires étrangères (MAE)</u> de Canada et le <u>ministère des Affaires étrangères de la Suède</u>.

Le Forum a pu poursuivre son travail déterminé vers des sociétés plus pacifiques et durablement développées grâce au soutien susmentionné et à la large adaptation de l'organisation au contexte COVID-19. Depuis le dernière bulletin en décembre 2021, le Forum a réalisé plusieurs activités qualitatives par le biais de méthodes virtuelles, ainsi que les derniers mois en personne pour la première fois depuis le déclenchement de la pandémie, comme détaillé ci-dessous.

2022 est une année spéciale pour le Forum car elle marque le 20e anniversaire de l'organisation. L'anniversaire est une bonne occasion d'attirer l'attention sur le sujet du contrôle des ALPC et de célébrer les réalisations importantes que les membres du Forum ont accomplies au cours de deux décennies. **Nous invitons chaleureusement nos membres et amis à participer aux célébrations**, qui auront lieu à partir de, veuillez trouver plus de détails ci-dessous.

Pourtant, 2022 est aussi une année importante pour l'avenir du Forum. Un processus vital en cours est l'élaboration d'un nouveau Plan stratégique pour la période 2023-2026, qui sera adopté par le Conseil d'administration à la fin de l'année. Le Plan stratégique est un document important qui définit l'orientation principale du travail du Forum à long terme, avec la possibilité d'intégrer de nouveaux éléments d'importance.

Avec cette lettre, je voudrais également donner une brève mise à jour sur les activités à venir. La pandémie de COVID-19 et ses conséquences continuent d'être un facteur d'incertitude affectant la planification de la période à venir. Le Secrétariat, ainsi que le Conseil d'administration et les partenaires, surveillent de près la situation et ajustent les plans si nécessaire. En outre, le Forum et les organisations internationales concernées coopèrent et communiquent constamment afin de préparer les événements futurs de manière sûre et responsable.

Je voudrais également souligner qu'en ces temps difficiles, de nombreuses organisations sont confrontées à des difficultés pour assurer la viabilité financière provoquées par un monde plus complexe. Par conséquent, le Forum apprécie le soutien de ses membres et amis pour

assurer la durabilité à long terme de l'organisation. Pour votre aimable considération, je voudrais profiter de cette occasion pour vous souhaiter chaleureusement la bienvenue à soutenir nos efforts en faisant un don à la cause du Forum. Petites ou grandes, toutes les contributions font une différence et sont très appréciées! Pour faire un don, veuillez visiter notre site Web, où des canaux rapides et sécurisés permettent de faire des dons via Donorbox et Swish <u>ici</u>. Merci beaucoup d'avance, ensemble nous pouvons contribuer à un monde plus pacifique!

Pour rester au courant de nos activités à venir, veuillez suivre le Forum sur nos canaux de médias sociaux <u>Facebook</u> et <u>Twitter</u>, et n'hésitez pas à nous contacter et à partager des nouvelles avec nous sur le travail important que vous faites!

Restez en sécurité et en bonne santé!

Bien cordialement,

Lai- Ahn

Karin Olofsson, Secrétaire Générale

Forum parlementaire sur les armes légères et de petit calibre

E-mail: olofsson@parlforum.org

Twitter: @KarinOlof @ParlForumSalw

\*\*\*

## Événements passes

#### Résultats clés de l'année 2021

Malgré les défis posés par la pandémie de COVID-19, le Forum et ses membres ont poursuivi leurs efforts pour prévenir et réduire la violence armée, y compris par des moyens virtuels. En se penchant sur une année 2021 productive, le Forum a mené un total de dix activités clés, dont sept activités de renforcement des capacités, d'élaboration de politiques et de sensibilisation sous la forme de deux webinaires régionaux, un séminaire hybride régional, deux événements parallèles internationaux, un webinaire national et une campagne sur les réseaux sociaux ainsi que trois activités institutionnelles sous la forme de deux réunions

ordinaires du Conseil d'administration et d'une réunion extraordinaire du Conseil. Grâce aux activités, près de 370 personnes au total ont été touchées, dont environ **80** parlementaires et près de 290 autres parties prenantes de la société civile, des gouvernements et des organisations internationales. De plus, le Forum et ses membres sont apparus dans les médias environ 50 fois.

Le nombre d'actions entreprises par les membres sur la base du soutien du Forum, pour la réalisation de la théorie du changement de l'organisation, a atteint plus **de 70 actions** parlementaires individuelles législatives, de contrôle et de sensibilisation. Les actions ont contribué à des avancées politiques substantielles dans la mise en œuvre du Programme d'action des Nations Unis en vue de prévenir, combattre et éliminer le commerce illicite des armes légères sous tous ses aspects (UN PoA), les processus de ratification et/ou de mise en œuvre du Traité sur le commerce des armes (TCA), le programme de désarmement du Secrétaire général des Nations Unies « *Assurer notre avenir commun* », le programme à l'horizon 2030, le programme sur les femmes, la paix et la sécurité (FPS) et le programme sur la jeunesse, la paix et la sécurité (JPS).

# <u>Séminaire hybride régional en Amérique latine « Towards a regional parliamentary arms control agenda », décembre 2021</u>

Le 9 décembre 2021, le séminaire régional intitulé « *Towards a regional parliamentary arms control agenda* », dont un enregistrement peut être trouvé <u>ici</u>, a été co-organisé par le Forum avec <u>Asociación para Políticas Publicas</u> (APP), <u>Red de Seguridad Humana en América Latina y el Caribe</u> (SEHLAC), <u>Control Arms</u> et le <u>Gender Equality Network for Small Arms Control</u> (GENSAC). Au nom du Forum, Mme Pia Devoto et l'hon. Daisy Tourné membres du Conseil d'administration du Forum, a fait partie de l'organisation de l'activité vitale et y a participé activement. Le séminaire a été réalisé dans un format hybride avec une participation virtuelle partielle, rassemblant des parlementaires, la société civile, la communauté diplomatique et d'autres acteurs concernés d'Amérique latine. Le résultat de l'activité a été la création d'un « groupe d'intérêt » de parties prenantes engagées à se soutenir mutuellement pour un meilleur contrôle des armements dans la région.

Déclaration de politique sur la prévention de la violence contre les parlementaires dans le contexte mondial de recul démocratique, décembre 2021

Le 16 décembre, le Conseil d'administration du Forum a adopté <u>une déclaration de politique</u> sur la prévention de la violence contre les parlementaires dans le contexte mondial de recul démocratique. Partout dans le monde, on assiste à une tendance croissante à la violence

contre les parlementaires, ce qui porte gravement atteinte à la démocratie. Les conséquences de la pandémie de COVID-19 ont exacerbé la tendance et l'urgence de la situation, et appelle des mesures concises et efficaces aux niveaux national, régional et international liées à la prévention de la violence contre les parlementaires. Comme cela a été réaffirmé pendant la pandémie, les parlementaires et les institutions démocratiques sont essentiels pour faire face de manière adéquate aux crises sociales, économiques et sanitaires, et donc soutenir les institutions et organisations parlementaires est crucial. Le Forum est convaincu que la prévention de la violence contre les parlementaires pour préserver la paix et le développement durable est fondamentale pour relancer les efforts visant à réaliser le programme 2030 et pour mieux reconstruire après la COVID-19.

## Campagne sur les réseaux sociaux « MotsContreArmes », décembre 2021

Du 20 au 22 décembre 2021, le Forum a relancé sa campagne sur les réseaux sociaux #MotsContreArmes sur Facebook et Twitter. Un pilier fondamental du travail du Forum est la sensibilisation, où les campagnes sur les médias sociaux jouent un rôle essentiel pour impliquer et atteindre un grand nombre de personnes. L'objectif de la campagne était de contribuer à une prise de conscience accrue de l'importance de réduire la violence armée dans le monde. Des parlementaires ainsi que d'autres acteurs concernés ont participé à la campagne avec des photos et des messages clés dans des vidéos. Merci à tous ceux qui ont participé à la campagne et diffusé le message!

Webinaire « Disarmament that saves lives: Curbing uncontrolled flows of Small Arms and Light Weapons, the role of parliaments », mars 2022

Le 10 mars, le webinaire intitulé « <u>Disarmament that saves lives: Curbing uncontrolled flows of Small Arms and Light Weapons, the role of parliaments</u> » a eu lieu, co-organisé par le Forum en collaboration avec <u>l'Union interparlementaire</u> (UIP), les <u>Parlementaires pour Non-prolifération nucléaire et désarmement</u> (PNND), le <u>Geneva Centre for Security Policy</u> (GCSP) et le <u>World Future Council</u> (WFC). L'événement a été l'occasion de continuer à renforcer la collaboration avec les organisations internationales concernées susmentionnées sur la base des efforts antérieurs en 2020 et 2021. La coopération est hautement stratégique car elle facilite la sensibilisation et le travail avec les parlementaires et augmente l'impact sur le sujet.

S'appuyant sur les recommandations du chapitre sur les ALPC du **manuel parlementaire** « *Défendre notre avenir commun* » lancé en 2020 à l'appui du programme de désarmement du Secrétaire général des Nations Unies, le **webinaire a mis en évidence le rôle, les** 6

# opportunités et les défis auxquels les parlementaires sont confrontés dans la lutte contre la prolifération incontrôlée des ALPC.

Tout en ayant une portée mondiale, le webinaire a été réalisé à travers deux sessions distinctes, une chronométrée pour l'Asie et le Pacifique et une session chronométrée pour l'Afrique, l'Europe et l'Amérique latine et les Caraïbes. Le Président du Forum, l'hon. Daisy Tourné, membre du Conseil d'administration Mme Pia Devoto et les membres l'hon. Johanna Ebangha Agborntui députée du Cameroun, et l'hon. Lawrence Biyika Songa député ougandais, ainsi que la secrétaire générale, Mme Karin Olofsson, ont participé activement en tant que modérateurs et panélistes.

## Conseil d'administration, avril 2022

Le 20 avril 2022, le Conseil d'administration du Forum s'est réuni pour une réunion virtuelle du Conseil d'administration. Entre autres aspects, le Conseil a fourni des orientations stratégiques et des conseils sur la planification, la mise en œuvre et le suivi des activités et des résultats, ainsi que discuté de l'état actuel de la pandémie et de ses effets sur le mandat et le travail du Forum.

Séminaires régionaux en Asie axés sur l'Asie du Sud-Est à Jakarta, Indonésie, juin 2022 En collaboration avec <u>ASEAN Inter-Parliamentary Assembly</u> (AIPA), le Forum a organisé deux séminaires régionaux en Asie à Jakarta, en Indonésie, du 8 au 10 juin. Les séminaires ciblaient les parlementaires, y compris les femmes parlementaires des parlements membres de l'AIPA et les parlements observateurs de l'AIPA en Asie, et visaient à accroître l'engagement, la participation et l'action parlementaires sur les cadres internationaux pour limiter la prolifération incontrôlée des ALPC.

Le premier séminaire a été organisé dans le cadre du projet du Forum « *Connecting the Dots: Enhancing implementation of the UN PoA and the Women, Peace & Security and 2030 Agendas - through extended Parliamentary Engagement and Action in International Processes »* financé par UNSCAR de l'<u>UNODA</u>. Le séminaire a identifié des recommandations parlementaires actualisées sur les mesures à prendre pour la mise en œuvre du **UN PoA en lien avec l'Agenda FPS et le programme 2030**. Les recommandations ont été intégrées dans un <u>Plan d'action parlementaire régional</u> (PAP) révisé, qui a été approuvé par les parlementaires.

Le deuxième séminaire, « Reducing threats to international security: Mobilising parliamentarians from Asia, Latin America and the Caribbean and Middle East to

strengthen global parliamentary action for enhanced universalisation and implementation of the Arms Trade Treaty » a également abouti à l'approbation d'un PAP, sur la base des principales recommandations parlementaires pour l'universalisation et la mise en œuvre du TCA en lien avec l'agenda FPS identifié par les participants. Le séminaire a été financé grâce au généreux soutien du MAE du Canada.

Vous souhaitez en savoir plus sur les séminaires régionaux du Forum pour l'Asie ? Veuillez consulter <u>le rapport ici</u>.

Séminaire régional en Afrique « Connecting the Dots » à Yaoundé, Cameroun, juin 2022 Dans le cadre du projet « Connecting the Dots » susmentionné, le Forum a également organisé un séminaire régional en Afrique les 21 et 22 juin. Le séminaire a été réalisé en collaboration avec l'Assemblée nationale du Cameroun avec le soutien apprécié du membre du Conseil d'administration, l'hon. Vincent de Paul Emah Etoundi, député du Cameroun. Le séminaire a réuni des parlementaires de la région, dont le Cameroun et les pays cibles du projet, le Niger et la Tanzanie.

Lors du séminaire régional, des recommandations parlementaires actualisées sur les mesures à prendre pour la mise en œuvre du **UN PoA en lien avec l'Agenda FPS et le programme 2030** ont été intégrées dans un <u>PAP</u> régional révisé, qui a été adopté par les parlementaires.

Veuillez trouver plus d'informations sur le séminaire dans le <u>rapport du séminaire</u>.

Événement parallèle à la huitième réunion biennale des États (BMS8) sur le Programme d'action des Nations Unies (UN PoA), à New York, États-Unis d'Amérique, juin-juillet 2022 La huitième réunion biennale des États (BMS8) pour l'examen de la mise en œuvre d l'UN PoA a eu lieu du 27 juin au 1er juillet à l'ONU à New York. Une délégation du Forum, composée de la Secrétaire Générale Mme Karin Olofsson et du Vice-président l'hon. Raphael Chegeni, député tanzanien, a participé à la conférence. Le 30 juin, le Forum a organisé un événement parallèle présentant les conclusions des séminaires régionaux susmentionnés en Asie du Sud-Est et en Afrique. Comme décrit ci-dessus, le projet a engagé les parlementaires à identifier les principales priorités et recommandations parlementaires concernant une mise en œuvre améliorée de l'UN PoA, de la FPS et du programme 2030.

Le Forum tient à exprimer sa sincère gratitude à tous les participants. Un merci spécial à l'AIPA et à l'Assemblée nationale du Cameroun pour leur collaboration avec le Forum pour

la mise en œuvre du projet, au MAE de Suède pour avoir parrainé l'événement parallèle et au fonds UNSCAR de l'UNODA pour le généreux financement.

Un <u>rapport</u> est disponible avec plus d'informations sur les conclusions de l'événement parallèle.

## Participation aux processus politiques pertinents

Le Forum, par l'intermédiaire de son Conseil d'administration, de ses membres et du Secrétariat, a continué d'être très actif dans les forums internationaux sur le désarmement, participant à plusieurs réunions virtuelles et webinaires en tant qu'intervenant, facilitateur ou participant. Par exemple, la Secrétaire Générale du Forum, Mme Karin Olofsson, a participé en tant que panéliste à un webinaire le 9 mars organisé par le Centre régional des Nations unies pour la paix et le désarmement en Asie et dans le Pacifique (UNRCPD) et le International Action Network on Small Arms (IANSA). Intitulé « Gun Violence and Illicit Small Arms Trafficking from a Gender Perspective in Asia Pacific », l'objectif de l'événement était de rassembler des parlementaires et des représentants de la société civile ainsi que d'autres parties prenantes pour partager leurs expériences et réfléchir sur les progrès réalisés dans la région Asie-Pacifique concernant la promotion d'un cadre sensible au genre dans le contrôle des armes légères et des programmes complémentaires aux niveaux national et régional, à la suite de la pandémie de COVID-19. Le webinaire faisait partie d'une série de webinaires et d'ateliers sur le sujet organisé par l'UNRCPD et l'IANSA, où le Forum a été continuellement actif en tant que modérateur et conférencier. Un enregistrement du webinaire est disponible ici.

Le 6 mai 2022, le Forum a également été invité à participer en tant qu'intervenant au tout premier « *Constructive Dialogue on Firearms related to the United Nations Convention against Transnational Organised Crime* (UNTOC) *and its protocols* » organisé par <u>l'Office des Nations Unies contre la drogue et la Crime</u> (ONUDC) et présidé par le gouvernement du Mexique. La Secrétaire Générale du Forum, Mme Karin Olofsson, a participé activement in situ au dialogue constructif à Vienne, partageant les expériences au nom des membres du Forum.

Comme le souligne l'UNTOC, le trafic illicite d'armes à feu met en danger le bien-être des peuples, leur développement socio-économique et leur droit de vivre en paix, comme cela a été particulièrement évident à la suite de la pandémie de COVID-19. Dans sa <u>déclaration</u>, la Secrétaire Générale a souligné que l'urgence de la situation exige que tous, y compris les

parlementaires, prennent des mesures concises pour mettre en œuvre l'UNTOC et d'autres instruments internationaux pertinents.

\*\*\*

#### Événements en cours et à venir

## Séminaire régional en Afrique, axé sur l'Afrique de l'Est

Provisoirement prévu pour la fin de l'année, le Forum vise à réaliser un séminaire en Afrique, avec un focus sur l'Afrique de l'Est. En fournissant un soutien ciblé aux parlementaires d'Afrique de l'Est, l'objectif du séminaire est de renforcer les capacités, les actions et l'effet de levier parlementaires liés à la mise en œuvre de l'UN PoA et de l'Agenda FPS, dans les pays où la participation politique et le rôle décisionnel des femmes sont limités. Les parlementaires des pays cibles Comores, Madagascar, Rwanda, Ouganda et Tanzanie seront particulièrement ciblés. Le séminaire se déroule dans le cadre du projet du Forum « Connecting the Dots: Advancing the implementation of the UN PoA and the WPS Agenda by enhancing parliamentary capacity and action in East Africa and Asia », soutenu par UNSCAR de l'UNODA.

## Séminaire régional en l'Amérique latine et les Caraïbes

Dans la période à venir, le Forum prévoit de réaliser un séminaire régional dans la région de l'Amérique latine et des Caraïbes en collaboration avec le <u>Parlement Latino-Américain</u> <u>et Caribéen</u> (Parlatino). Le séminaire sera réalisé dans le cadre du projet du Forum soutenu par le <u>MAE du Canada</u>, qui vise à <u>promouvoir l'action parlementaire pour une meilleure mise en œuvre et l'universalisation du TCA, en lien avec l'agenda FPS.</u>

## Séminaire régional pour les Balkans occidentaux

Un séminaire régional pour les Balkans occidentaux, qui se tiendra en coopération avec le South Eastern and Eastern Europe Clearinghouse for the Control of Small Arms and Light Weapons (SEESAC) et le Regional Cooperation Council (RCC), est prévu dans le prochain période après avoir été reportée en raison de la pandémie de COVID-19. Le séminaire vise à renforcer l'action parlementaire en relation avec la « Regional Roadmap for a sustainable solution to the illegal possession, misuse and trafficking of SALW and their ammunition in the Western Balkans by 2024 », et vise à inclure des parlementaires des six juridictions participant à la mise en œuvre de la Roadmap dans la région.

## 20e anniversaire du Forum

20 ans se sont écoulés depuis qu'un groupe de parlementaires d'Amérique latine, de Suède et d'Espagne s'est réuni au Congrès espagnol avec la conviction de soutenir les efforts législatifs nationaux sur la prévention de la violence liée aux ALPC ainsi que de renforcer le rôle des parlementaires dans la mise en œuvre des instrument internationales pertinentes. L'idée s'est consolidée dans ce qui est actuellement connu sous le nom de Forum, présent dans plus de 100 pays et avec 320 membres réunis à travers les partis politiques. Le 20e anniversaire du Forum est une étape importante qui sera célébrée de diverses manières au cours de la période à venir. Un logo spécial a été conçu pour commémorer l'occasion et un séminaire anniversaire est provisoirement prévu pour décembre 2022.

#### L'Assemblée Générale du Forum

Le Forum se prépare à tenir son **Assemblée générale** biennale, l'organe suprême du Forum, dès que la situation pandémique le permettra. Sur la base des recommandations des autorités compétentes et de la décision prise par le Conseil d'administration en octobre 2021, l'Assemblée générale a été reportée provisoirement au **début de 2023**, date à laquelle, espérons-le, la situation de la pandémie de COVID-19 se sera stabilisée. Il est provisoirement prévu que l'Assemblée aura lieu en même temps qu'une autre activité du Forum.

## Contribuez avec vos histoires

Le Forum très intéressés par vos récits, en tant que membres et amis, et à rendre visibles vos efforts vitaux à travers le monde dans le cadre de notre travail de sensibilisation et de communication. Par conséquent, nous vous invitons à contribuer avec vos propres expériences et initiatives que vous avez prises ou avez fait partie au niveau local ou national, liées à la lutte contre la violence armée. Veuillez contacter le Secrétariat si vous avez des initiatives que vous aimeriez partager, en envoyant un courriel à : texier@parlforum.org

## Appel à l'action - Veuillez signer et faire passer le mot!

**Le Forum a lancé un appel à l'action** pour souligner le rôle vital des parlementaires dans la prévention du flux incontrôlé d'ALPC. Au lendemain de la pandémie mondiale, il est désormais plus important que jamais de prévenir la violence armée.

Nous invitons tous, parlementaires ou autres acteurs qui s'accordent sur l'importance de prévenir et de réduire la violence armée dans le monde, à signer la pétition en ligne. Merci de passer le mot et de partager le lien dans vos réseaux.

Un grand merci à tous ceux qui ont déjà signé la pétition. Ensemble, nous pouvons contribuer à la sécurité humaine, à la paix et au développement durable dans le monde entier!